



La educación
es de todos

Mineducación

Número serial: 253

Nombre: Con una reflexión sobre cómo incorporar el neuroaprendizaje en las estrategias de enseñanza de los Docentes, se inició la Semana de la Neuroeducación 2021 - DECLARACIÓN MINISTRA

Fecha: 8/11/2021

Enlace: https://www.mineduccion.gov.co/1759/articles-407654_audio_1.mp3

Audio

María Victoria Angulo

Ministra de Educación Nacional

“Es para mí un honor participar en esta primera semana de la Neurociencia, no solo por los invitados tan importantes que tenemos, sino por como mencionaba, permite materializar una de las primeras y principales apuestas de la Misión de Sabios, la Misión de Sabios colombiana y del capítulo de educación, que busca ir más allá de los temas que normalmente o recurrentemente aparecen en agenda educativa e invitarnos a todos: Gobierno Nacional, Gobiernos locales a profundizar en temas que permitan avanzar en la reflexión de una educación de calidad”.